

## **Antrag der FU Südbaden an den CDU Bezirksparteitag am 17.10.2015 in Vöhrenbach.**

Die FU Südbaden fordert noch mehr Personal zur schnelleren Bearbeitung von Asylverfahren.

Begründung:

Zur Prüfungen der überproportional zunehmenden Asylanträgen muss noch mehr Personal eingestellt werden.

Um das Asylverfahren zu beschleunigen ist es sinnvoll sie direkt in den Landesaufnahmestellen arbeiten zu lassen.

Abgewiesene Personen könnten schneller in ihr Heimatland zurückgeführt werden, ohne lange ungewisse und sicher quälende Wartezeit.

Dies kommt auch denjenigen zugute, die zurecht bei uns Asyl und Schutz erhalten sollen.